\こどもはみんな地域の宝/

牛野区

青少年指導員連絡協議会》 青少年福祉委員連絡協議会》



「生野区青少年指導員連絡協議会(青指)」って?

地域における青少年の健全育成活動および 非行防止活動を推進するため、青少年指導員を 委嘱しています。

青少年指導員は区役所をはじめ、学校、地域関係機関・ 団体などと密接な連携を図りながら、各地域の実情に 応じてさまざまな活動を行っています。

主な活動

- ●青少年問題に関する啓発に関すること
- ●青少年の指導及び相談に関すること
- ●地域における青少年の健全育成に関すること

生野区青少年福祉委員連絡協議会(青福)って?

青少年指導員活動を側面的に援助するとともに、青少年指導員や地域の他団体と連携を図りながら、地域における青少年健全育成のためのさまざまな活動を行っています。

私たちは、こんな活動しています!

生野まつりにブース出展!

11月13日に開催された 「第49回 生野まつり」で、ブースを出展。 たくさんの人で賑わっていました。

> たくさんの人がブースに 遊びに来てくれました! 子どもたちの笑顔も いっぱい見れました!



生野区青少年指導員(左から) 林 祐佳さん、信田 芳代さん 新居 幸江さん、石川 和子さん



▲舞台準備の様子



▲青指のブースの様子



▲青福のブースの様子

「成人の日 二十歳のつどい」に関わっています!

小学生の時に交流の あった子どもたちが 式の日に声をかけてくれるのが とても嬉しいです



生野区青少年福祉委員 生野区青少年 連絡協議会会長 指導員 矢部 正之さん 福田 成隆さん

本式典の運営は、青少年の健全育成に関係する各種団体の参加・協力を得て実施しています。また、本式典を20歳の皆さんと地域とのつながりの一環とし、若い世代の地域活動やボランティアなどの社会参加にもつなげています。



『生野区成人の日二十歳のつどい』は 2023年1月8日(日曜日) [成人の日の前日]に開催です! くわしくは8面をご覧ください。

「こども110番の家」



子どもたちを犯罪から守るため、生野区青少年福祉 委員連絡協議会が中心となって「こども110番の家」 事業を実施しています。子どもたちが助けを求めて駆 け込むことができるように、地域の協力家庭や店舗・ 事業所が「こども110番」の旗等を掲げています。

生野区青少年福祉委員(左から)辻 浩子さん、神田 愛子さん、井筒 記美恵さん、池原ユミさん

ご協力いただける方は こちらをご覧ください





あなたも活動に 参加してみませんか? Facebookやってます▶ ■



あなたもぜひ!活動を通してつながりませんか

生野区青少年指導員連絡協議会 会長 川北 貴洋さん

▶青少年指導員になったきっかけ 25歳の頃に、他のよいで活所の方

25歳の頃に、仲のよいご近所の方から 「ぜひ一緒にやろう!」 と誘われました。

▶活動が、仲間の輪を広げてくれた

活動を通して、地域の先輩・同年代・後輩と仲間がたくさん増えました。人間関係がどんどん広がっていくことは魅力だと思います。

▶新型コロナ禍が活動に与えた影響は

企画していたイベントが中止になると、

顔を合わせる機会が減ってしまいました。注意を払いながら再開し、 つながりを強化していきたいです。

子どもの成長を見られる、得する情報が手に入る

生野区青少年指導員連絡協議会 総務部長 北口 隆さん

▶青少年指導員になったきっかけ

当時の地域代表との繋がりがあった。PTAの 役員などをしていた母親の紹介。

▶自分の番がまわってきた

関わってきた子どもたちの成長を近くで見られることに楽しみとやりがいを感じています。また、僕が子どもの頃、多くのご近所さんが見守ってくださいました。その恩返しではないですが、今度は自分たちが地域の子どもたちを見守っていきたいと思います。

▶生野のまちの一員として、これからの活動

地域のイベントに従事者として参加する事で、まちの活性化をお手伝いし、住みやすい「いいまちづくり」の一員になれる楽しみがあります。



この記事に関するお問い合わせは 問合せ 区地域まちづくり課 4階44番 ☎06-6715-9743 FAX06-6717-1163